



わくわくだより



令和6年度

2月号

社会福祉法人中央福祉会

げんきな森中央保育園

すみれ組

暦の上では春ですが、まだまだ寒い日が続いています。戸外遊びが大好きな子どもたち。園庭に出ると築山を上り下りしたり、保育者と追いかっこをしたりして、たくさん体を動かして遊んでいます。

すみれ組での生活も残すところあと2ヶ月。寒さに負けず元気いっぱい遊んで過ごしたいと思います。

〈今月のねらい〉

- ・一人ひとりの体調を把握しながら、健康に過ごせるようにする。
- ・冬の寒さを体感しながら、戸外でも体を動かして遊ぶ。
- ・身のまわりのことに興味を持ち、自分でやってみようとする。

〈お願い〉

これからの時期、まだまだ冬の感染症が流行る時期です。機嫌や食欲、排便の状態などいつもと違うかな？と感じたときには、連絡帳や登園時などにお知らせ下さい。

また、体調に変化がある際には無理せず早めの受診をし、しっかり休養を取りましょう。

氷を触って遊んだよ



ん？何か聞こえるよ♪

朝・夕と隣のお部屋から何だか楽しそうなピアノの音が・・・すみれぐみのお友だちもピアノに合わせて歌ったり、踊ったり。お名前も一緒に呼んでもらって「はい」と元気にお返事しています！
今からたんぽぽぐみさんになる準備はばっちり！楽しみだね♪

登れるようになったよ

すべり台
楽しいね♪